

Räuber Hotzenplotz und der große Lärm

Diese Geschichte wurde mit viel Fantasie von Kindern zwischen drei und sechs Jahren in unserer Geschichtenwerkstatt entwickelt. Zur Hilfe nahmen sich die fünf Autor*innen das Kamishibai und die Erzählschiene.



Es war einmal eine ruhige Nacht. Im Schloss, in dem die Prinzessin Lara wohnte, war es ganz still und der Mond schien am Himmel. Das Pferd der Prinzessin, das Elisa hieß, stand im Stall. Doch auf einmal wurde das Pferd Elisa unruhig.



Es lief aus seinem Stall und sah den Räuber Hotzenplotz mit seiner Pistole, seinen sieben Messern und seinem Säbel vor dem Schloss stehen. Der Räuber sagte: „Bleib stehen, du Pferd!“ Elisa drehte sich blitzschnell um und rannte davon. Der Räuber Hotzenplotz zog seine Pistole und schoss auf das Pferd. Zum Glück wurde Elisa aber nicht getroffen und konnte entkommen.



Elisa rannte so schnell sie konnte zur Polizeiwache ins Dorf. Sie wieherte: „Polizist, Polizist, der Räuber Hotzenplotz ist im Wald. Er ist am Schloss, dort wo die Prinzessin Lara wohnt. Er will alle Schätze klauen. Schnell, du musst mitkommen, bevor der Räuber die Schätze klaut! Setz dich auf meinen Rücken. Ich bringe dich hin!“



Während Elisa auf der Polizeiwache war, schlich sich der Räuber Hotzenplotz ans Schloss an. Er wollte alle Schätze klauen, die die Prinzessin im Schloss aufbewahrte und hütete.



Der Räuber war gerade dabei alle Schätze in seine Tasche zu packen. Da hörte er das Hufeklappern von Elisa. Er nahm, was er tragen konnte und rannte los. Aber Elisa war schneller und galoppierte mit dem Polizisten auf dem Rücken hinter ihm her. Der Polizist rief: „Halt! Stopp! Räuber Hotzenplotz, bleib stehen oder ich schieße!“



Der Räuber wollte davonrennen. Der Polizist gab einen Warnschuss ab, da der Räuber nicht stehen blieb. Der Schuss ging in einen Holzstapel. Ein paar Baumstämme rollten herunter. Der Räuber Hotzenplotz stolperte und fiel zu Boden. Der Polizist sprang vom Pferd und legte dem Räuber die Handschellen an.



Der große Lärm vor dem Schloss hatte nun auch die Prinzessin Lara geweckt. Sie lief schnell zu den Schätzen und sah, dass einige fehlten. Aufgeregt rannte sie zum Stall, um nach ihrem Pferd zu sehen. Da sah sie, dass Elisa und der Polizist den Räuber bereits festgenommen hatten. Sie lobte ihr Pferd und freute sich, dass alles gut ausgegangen war. Alle feierten ein großes Fest!